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ТИПОЛОГИЯ ЭЛИТАРНОГО САМОСОЗНАНИЯ

В.П. Таранцов

Спектр  философского  анализа  типологии  элитарного  самосознания  довольно  широк.  Это
системный,  структурно-аксиологический,  целеполагающий,  социокультурный,  деятельностный и
другие подходы. Элитарное самосознание – специфическая форма общественного самосознания,
органически связанная с внутренним миром элитных групп, испытывающая влияние объективных и
субъективных  факторов,  оказывающих  активное  воздействие  на  духовный  внутренний  мир
человека.
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The sphere of the philosophic analysis of the typology of the elite self-consciousness is quite wide.
It is a systematic,  structure and axiological, objective,  sociocultural, activity and others approaches.
Elite  self-consciousness is a specific form of social self-consciousness naturally connected with the
internal world of the elite groups that is affected by objective and subjective factors that influence the
spiritual inner world of a man.
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